

Sind SPD, CDU und GRÜNE wirklich eine gute Alternative? -
Urteilen Sie selbst!

Die DREI-LUSCHEN-WAHL 2021

SPD, CDU & GRÜNE

wollen die Wähler und Wählerinnen für dumm verkaufen!

SPD und CDU

haben mehr als ein Jahrzehnt die Politik bestimmt.

Und die GRÜNEN haben alles mitgemacht.

- Sie haben die EU-SCHULDENUNION zu verantworten.

Das heißt, wir haften für die Schulden der anderen.

- Sie haben unser Geld ins Ausland verschoben.

Und wollen diesen Trend noch verstärken.

- In Italien und Frankreich gehen die Rentner mit Anfang 60 in Rente.

Und in Deutschland wird über ein **RENTENEINTRITTSALTER von 70 Jahren** diskutiert, um die Geschenke finanzieren zu können.

Jetzt wollen sie auf einmal NICHTS ANDERS,
aber ALLES BESSER machen –

DAS IST VÖLLIG UNGLAUBWÜRDIG!

DAS IST DOCH WAHNSINN!

CDU, SPD und GRÜNE haben die **UNKONTROLLIERTE MIGRATION** und deren Folgen zu verantworten.

Gar nichts wollen sie ändern. Sie wollen diesen Trend sogar verstärken.

Mit Esken, Kühnert und Baerbock ein Gruselkabinett bilden.

SIE FORDERN EINE KLIMAWENDE, DIE DÜMMER UND
TEURER NICHT SEIN KANN.

Maßnahmen, wie Kernkraftwerke und CO₂-Verpressung, die
wirklich CO₂ einsparen helfen, werden verhindert und kindische
Lastenräder und Windräder teuer subventioniert.

CDU, SPD und GRÜNE schwächen Deutschland.

Und Länder wie China, die sich an gar nichts
halten, werden stark gemacht und lachen uns aus.

Diese lächerliche Politik wird von Baerbock,
Laschet und dem Cum-Ex- und Wirecard-Ver-
sager Olaf Scholz vertreten.

Das ist eine schwer zu ertragende
DREI-LUSCHEN-WAHL.

WOLLEN SIE DAS WIRKLICH?

Deshalb: Eigentlich geht nur

FDP!

OLAF SCHOLZ (SPD) IST EINFACH EINE SCHLECHTE WAHL, weil:

- er Saskia ESKEN und Kevin KÜHNERT in die Regierung holen will
- er, wie er sagt, die Europäische Schuldenunion herbeisehnt
- er möchte, dass die EU zusätzlich Steuern erhebt
- ein Finanzminister, der mit dem Steueraufkommen eines Hochsteuerlandes nicht klar kommt und dann die Steuern noch erhöhen will, kein guter Finanzminister sein kann
- er immer die Schuld auf andere schiebt.
Siehe Cum-Ex-Geschäfte, Wirecard und G20-Krawalle in Hamburg.

**WIR MÜSSEN DAS BEZAHLEN, WAS GRÜNE,
LINKE UND SOZIALDEMOKRATEN RAUSWERFEN!**

Wir sind bereit - IHR nicht!!

Es muss doch mal Schluss sein mit der niedlich-naiven Einschätzung der GRÜNEN-Politik.

Die Politik der GRÜNEN ist einfach nur gefährlich und teuer für uns.

Dabei gehört der Genderirrsinn noch zu den harmlosen Auswüchsen grüner Politik.

Die GRÜNEN sind die größten Feinde der Klimawende.

Statt die effizientesten CO₂-Vermeider wie Kernkraft und CO₂-Verpressung zu forcieren, propagieren sie rückständige Spielzeug- und Museumstechnik wie Windräder und Sonnenkollektoren, deren Erfindung bereits Jahrhunderte zurückliegt.

Ohne massive Subventionen käme niemand auf die Idee, solche Monstren zu bauen.

Ein Kernkraftwerk ist in jeder Hinsicht effizienter als 700 Windräder und produziert sogar Strom wenn er gebraucht wird.

Weil die GRÜNEN ideologisch vernagelt sind, weigern sie sich, sich mit den neuen Technologien auseinanderzusetzen.

Würde dies doch die gesamte Entstehungsgeschichte und Daseinsberechtigung der GRÜNEN infrage stellen.

Lieber verharren sie geistig auf dem Stand von 1980 und wir müssen mit hohen Energiepreisen, De-Industrialisierung und Arbeitsplatzverlusten dafür bezahlen.

Kein anderer Staat folgt diesem GRÜNEN Irrsinn.

Nicht anders verhält es sich mit der sogenannten Willkommenskultur der GRÜNEN.

Jeder entwickelte Staat hat ein Einwanderungsgesetz und versucht, die Arbeitskräfte ins Land zu holen, die er braucht.

Nicht so die GRÜNEN.

Ausdrücklich fordern sie die Aufnahme von Einwanderern „auch im gering- und unqualifizierten Bereich“, die erfahrungsgemäß direkt in unsere Sozialsysteme wandern und zum Teil gefährliche Parallelgesellschaften bilden.

Oftmals handelt es sich um nicht integrierbare Muslime.

Jeder hört und sieht tagtäglich, dass es kein Land auf der Welt gibt, in dem Personen islamischer Religion Demokratie oder Frieden praktizieren.

Stattdessen verbreiten sie übelsten Antisemitismus und treten die Frauenrechte mit Füßen.

Da muss es doch jedem einleuchten, dass solch eine Entwicklung nicht forciert werden darf, zumal wir gerade in diesen Tagen sehen, wie wenige brutale und religiös Verbohrte ein ganzes Land terrorisieren können.

NEIN,
die GRÜNEN haben nichts,
aber auch gar nichts mit
~~FORTSCHRITT,
ZUKUNFT und
SOZIALEM FRIEDEN~~
zu tun.